
Bandiera  Blu:  Pietropaolo
(capogruppo  Fratelli
d’Italia), su assegnazione a
Tropea

L’assegnazione della ‘Bandiera Blu’ alla città di Tropea è il
simbolo di un comparto turistico che vuole resistere alla
crisi  ed  essere  protagonista  del  proprio  rilancio  con  il
sostegno delle istituzioni”. E’ quanto afferma il capogruppo
di  Fratelli  d’Italia  in  Consiglio  regionale  Filippo
Pietropaolo, che prosegue. “Per la ‘Perla del Tirreno’ è un
grande  risultato  quello  di  avere  ottenuto  il  prestigioso
riconoscimento internazionale, che premia non solo la qualità
del mare, ma l’intero sistema della sostenibilità ambientale e
dei servizi.

Per  questo,  rivolgo  le  mie  congratulazioni  al  sindaco
Giovanni Macrì e alla sua amministrazione, che, in così poco
tempo, con la collaborazione della cittadinanza

hanno ottenuto un risultato straordinario, considerato che la
‘Bandiera Blu’ premia non la bellezza del mare o il fascino
del borgo, ma la corretta gestione delle risorse ambientali,
per  dare  ai  turisti  e  ai  visitatori  la  garanzia  di
un’accoglienza  serena  e  sicura

Aggiunge Pietropaolo: “Il riconoscimento arriva purtroppo in
un momento di grande difficoltà per uno dei comparti, quello
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turistico,  più  penalizzati  dall’emergenza  coronavirus.  Per
questo, mai come oggi, la ‘Bandiera blu’ è la bandiera della
fiducia e della speranza, e il fatto che possa sventolare
finalmente sull’Antico Sedile di Tropea deve rappresentare un
segnale di ripartenza per l’intera Calabria”.


